

Kreisverband
Höxter



Freie FDP
Demokraten
im Kreis Höxter

Newsletter

www.fdp-kreis-hoexter.de

Newsletter des Kreisvorstandes
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!

19.09.2020 Bundesparteitag Berlin



Martin Hillebrand (l.) und Markus Bömelburg vertraten den Kreisverband als Delegierte auf dem Bundesparteitag in Berlin. Für die Bundestagswahl in 2021 wurde die Marschrichtung vorgegeben; ein hartes Stück Arbeit für die FDP hört man allendhalben aus der Basis. Foto: nn

30.09.2020 Wahnachlese Warburg

Das Wahlergebnis in Warburg wurde kritisch analysiert und bewertet. Eine konstruktive Oppositionsarbeit ist das Ziel der nächsten Legislatur. Als Gast berichtete die Kreisvorsitzende Marion Ewers von den Ergebnissen im Kreisverband. Foto: nn



v.l. Marion Ewers, Klaus-Dieter Fischer, Melanie Eichert, Rudi Ryll, Michael Wiedenmann

Kreisverband
Höxter



Freie FDP
Demokraten
im Kreis Höxter

Newsletter

www.fdp-kreis-hoexter.de

Newsletter des Kreisvorstandes
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!

10.10.2020 Wahlergebnisse

Auf Einladung des Ortsverbandsvorsitzenden von Nieheim, Friedrich-Wilhelm Hörr, präsentierte Robert M. Prell die zusammengefassten Wahlergebnisse der Kommunalwahl. Viele Mitglieder waren zum Hothof in Erwitzen gekommen, um die Zahlen zu diskutieren und zu bewerten. Durchaus sind Verbesserungen der Ergebnisse gegenüber der Kommunalwahl 2014 festzustellen, dennoch gab es Enttäuschungen bei dem einen oder anderen Ortsverband. Auch die Umsetzung der Prozentzahlen in Mandate und Ausschussbesetzungen brachte nicht die erhofften Stellen, da einige „Player“ zusätzlich um die Verteilung der Positionen angetreten waren. In Summe dennoch eine Stärkung der FDP im Kreis. Anschließend gab es ein umfangreiches Buffet, das von vielen Anwesenden vorbereitet wurde und kulinarische Köstlichkeiten bot. Foto: Robert M. Prell



10.10.2020 Verabschiedung

Mit einer sehr würdigen Geste (im Rahmen der Wahlanalyse in Erwitzen) verabschiedete die Kreisvorsitzende Marion Ewers Robert Prell aus dem Kreisvorstand, dem er 27 Jahre in den verschiedensten Positionen angehört hat. Auch als Fraktionssprecher wurde Robert Prell verabschiedet, da er für den Kreistag ebenfalls nicht mehr angetreten war. Großen Respekt und Hochachtung für das langjährige Engagement für die Partei brachte Marion Ewers zum

Kreisverband
Höxter



Freie FDP
Demokraten
im Kreis Höxter

Newsletter

www.fdp-kreis-hoexter.de

Newsletter des Kreisvorstandes
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!

Ausdruck und konnte berichten, dass Robert Prell doch noch, zwar mehr im Hintergrund, aber dennoch konstruktiv für die Kreis-FDP unterstützend tätig bleibt. Aus allen Ortsverbänden gab es einen Abschiedsgruß verbunden mit einem ortstypischen Präsent und persönlichen Worten an den Geehrten.

Sehr bewegt und wegen der großen Anteilnahme gerührt bedanke sich Robert Prell bei allen Teilnehmern und wünschte weiterhin viel Erfolg für die liberale Familie. Foto: Gerd Siegmund



[Aktuelles Kreisverband](#) - [Aktuelles Kreistagsfraktion](#)
[Bildergalerie](#) - [Pressübersicht](#)